

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melalui berbagai penelitian baik dari segi internal yaitu studi ilmu dirayat dan takhrij hadis dan eksternal yaitu penelitian dan penemuan fakta di lapangan, maka didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Hadis Rasulullah SAW yang telah ditakhrij dan ditelusuri periwayatannya, maka status hadis tersebut dinyatakan *ṣaḥīḥ li ghairihi* melalui jalur periwayatan Abdullah bin Umar baik berlandaskan penelitian Imam At-Tirmidhi maupun penelitian dalam skripsi ini. Dan hadis tersebut tidaklah hadis gharib berdasarkan penjelasan ilmu hadis. Namun berdasarkan kritik matan, ada lagi yang semakna dari jalur periwayatan Abu Hurairah.
2. Makna yang terkandung di dalamnya bersifat majazi (*majāz al-‘aqli*), berdasarkan penjelasan ilmu balaghahnya dan analogika hadis-hadis lain. Peristiwa-peristiwa yang terjadi dalam catatan sejarah di wilayah Hijaz dan Hadramaut benar-benar terjadi dan sesuai pandangan Kenabian Rasulullah SAW melalui wahyu dari Allah SWT. Dan yang paling penting di sini fakta yang di jelaskan dari dari temuan di lapangan tidak secara mutlak sepenuhnya benar, tapi bersifat spekulatif dan paradigma konsepsi modernisasi hadis dan sejarah dari beberapa indikasi yang ada antara teori dan pengamatan realita.

3. Rasulullah SAW selaku pemilik sabda dalam hadis ini, sudah tentu beliau mendapat wahyu dari Allah SWT dan kita umat muslim wajib mengimaninya serta bersikap waspada dengan tanda-tanda hari kiamat. Meskipun kapan dari tanda-tanda tersebut benar-benar terjadi secara pasti, masih belum diketahui. Namun kebenaran realita walaya dan kenabian Muhammad berikut informasi yang Beliau sampaikan kepada kita tentang hari kiamat merupakan kewajiban lantaran itu sudah sebagai bagian dari aqidah muslim.

B. Saran

Penelitian ini masih dianggap belum lengkap, sebab hadis-hadisnya berkaitan erat dengan tanda-tanda besar hari kiamat kubro, yang nantinya ditutup dengan munculnya Imam Mahdi dan 'Isa bin Maryam. Perlu kiranya dilakukan penelitian lanjut secara intensif berkaitan dengan studi itu. Tentunya mengikuti kaidah-kaidah ilmiah seperti dalam skripsi ini dan bahkan lebih baik dari penelitian kami. Ditambah catatan konkrit bukti peristiwa di lapangan yang menimpa Timur Tengah dan negeri kaum muslimin menjelang hari akhir itu tiba.